
これが維新の“身を切る改革”
議員報酬と府議定数削減で、約45億円を削減しました。

議員報酬30％カットで議員報酬30％カットで 議員定数21人削減で議員定数21人削減で
全国最低報酬額!! 他の議会ではできない大幅削減

26億3800万円 18億9300万円
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府政に関する相談やお問合せは

杉江友介
大阪維新の会 大阪府議会議員

事務所
〒564‒0025 吹田市南高浜町26－3

FAX（06）6318－0057
TEL（06）6318－0055

http://sugieyusuke.netHP

災害に強い都市 大阪へ
成長する大都市 大阪へ

安全・安心情報
大阪維新の会府議団 政調会長代理

大阪府議会議員杉江 友介杉江 友介すぎえ  ゆうすけすぎえ  ゆうすけ

保存版
行政から、安全・安心に関する多くの情報が
発信・提供されています。
是非、有効にご活用ください!!

おおさか防災ネット
大阪府下の気象情報、交通情報、河川情報、災害時の問合せ先等が確認できます。
http://www.osaka-bousai.net/pref/index.html

防災情報メール 気象・地震・津波情報、災害時の避難勧告・指示などの防災情報について、メール
で配信。地域や配信情報を選ぶことができます。

touroku@osaka-bousai.net へ 空メール送信

touroku@info.police.pref.osaka.jp へ 空メール送信 小児救急電話相談

#8000 　 （０６）６765－3650または

相談したい!!知りたい!!

安まちメールは、ひったくり、路上強盗、子どもや女性に対する被害情報、特殊詐欺等情報、公開手配情報、
重大事件発生情報、犯罪等注意報を、警察署からリアルタイムにお知らせする情報提供サービスです。 
メールを受信したい時間帯、知りたい情報の種別、知りたい地域を自由に設定できます。

20時～翌朝8時

子どもが急な発熱。どうしよう？

大阪府警察安まちメール

継続
挑戦
継続
挑戦

　この度の大阪北部を震源とする地震により、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り致しますとともに、被災さ
れた皆様にお見舞い申し上げます。大阪府、吹田市等関係機関と連携を取り、一日も早い復旧、平常の生活を取り
戻せるように取り組んで参ります。また今回の地震で示された長時間の公共交通の不通や帰宅困難者対応等大都
市特有の課題についても検証し、今後の防災対策に生かせるようにしていきます。
　現在、大阪は松井知事、吉村市長の体制下において、成長戦略を一本化し、「来阪外国人観光客数」、「開業率」、
「有効求人倍率」、「一人あたり府民所得」、「基準地価」等、様々な指標が好転、上昇しています。この改革が実行
できるのも、大阪の皆さんのご支持・ご支援のおかげで、本当に感謝の一言に尽きます。
　今期も最終年となりますが、私は府議団政務調査会長代理や府議会2025大阪万国博覧会誘致推進議員連盟事
務局長等の役職を頂きました。少子高齢化の中で限られた財源を如何に効率的に使うか、そして目先の利益だけ
でなく50年後も強い成長を続ける大・大阪の設計図（大阪都構想）を
描くことが我々の使命であると考えております。引き続き、我々が牽引
する大阪の改革へのご支持・ご支援をよろしくお願い致します。
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大阪維新の会 大阪府議会議員団の府政報告

※授業料が年間60万円の学校の場合　※下段（　）内は、2018年度までの額
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G20サミット首脳会議の準備費など

4億1,500万円の補正予算案を可決

府議会５月定例会

Ｇ20サミット首脳会議の警護警備対策及び交通対策費

G20サミット首脳会議の準備費など

4億1,500万円の補正予算案を可決

民泊対策の推進

日本で初めて開催される世界規模の最も重要な国際会議

補正予算の概要

　大阪府議会５月定例会は、2019年G20大阪サミット関連の補正予算案をはじめ条例案や人事案件など、
24議案等を可決・同意し６月８日に閉会しました。　　　　　　　　　
　また、この議会では正副議長や８常任委員会の正副委員長及び委員などの選任が行われ、新議長に維新
府議団の岩木 均議員が就任しました。大阪府議会は、岩木議長のもとにおける本年度の審議体制により、
今後活発な議論が展開されることになります。

3億7,425万円 4,098万円

2019年Ｇ20サミット首脳会議の概要2019年Ｇ20サミット首脳会議の概要
日程  2019年6月28日・29日の2日間
会場  インテックス大阪（大阪市住之江区）

大阪都構想 特別区の区割りと名称案
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　 は特別区本庁舎の位置

４特別区案で議論
　大阪都構想について議論する法定協議会
は、2月22日、大阪市内24行政区を4つの特
別区に再編する案に絞り込み、議論を進める
ことを決めました。また、4月6日には、大阪府・
市が4特別区の名称や本庁舎の位置の
案を提示しました。

●特別区の名称、特別区本庁舎の位置、区議会の
　定数、特別区設置日などの議論を経て、大阪都
　構想の制度設計案（特別区設置協定書）が決定
●同協定書について、大阪府・市両議会で議決さ
　れた後60日以内に大阪市で住民投票を実施

大阪都構想の今後の議論

2025国際博覧会を大阪・関西へ万博

超える署名
121万人を

!
我々は、超党派の万博議連や
維新府議団プロジェクトチームの活動を通じて、
万博誘致の実現を目指しています。

松井知事と岩木議長

私立高校無償化さらに拡充
私立高校無償化は橋下・松井府政で、大阪が全国に先駆けて実施しました。
本年度さらに拡充しました。

松井知事と岩木議長

日本で初めて開催される世界規模の最も重要な国際会議

　大阪府議会５月定例会は、2019年G20大阪サミット関連の補正予算案をはじめ条例案や人事案件など、
24議案等を可決・同意し６月８日に閉会しました。　　　　　　　　　
　また、この議会では正副議長や８常任委員会の正副委員長及び委員などの選任が行われ、新議長に維新
府議団の岩木 均議員が就任しました。大阪府議会は、岩木議長のもとにおける本年度の審議体制により、
今後活発な議論が展開されることになります。

参加国
G7（仏・米・英・独・日・伊・加・欧州連合（EU））に加え、 露・中・印・ブラジル・
メキシコ・南ア・豪・韓・インドネシア・サウジアラビア・トルコ・アルゼンチン
（メンバー国以外にも、招待国や国際機関などが参加）

　この７年間、大阪府政における維新の改革を皆さんが応援して頂いているおかげで、多くの事業や取り組みが前へ進んできました。引き続き、
松井知事とタッグを組んで、大阪・吹田の成長及び再生に全力で取り組んで参ります。今回は、大阪府議会議員・杉江友介が府議会での質問等
を踏まえ取り組んできた吹田のまちづくりの一端を報告します。

　現在、阪急京都線高架部分の工事着手に
向け、水道や下水道等の関連工事が鋭意進め
られています。今年度、正雀工区では、高架化
に向け東側の下部工工事に着手されます。
　また、末広工区では、歩道未整備区間を中
心に、歩道の新設及び拡幅工事が今年度から
鋭意始まります。

吹田のまちづくりが前進!

府道十三高槻線
～下部工着工、歩道整備へ～

（正雀工区、末広工区）

　慢性的な渋滞が発生しているJR岸辺駅北
側から大京線合流部までの区間において、北
向きの2車線化（右左折レーン）及び歩道整備
が完了しました。本年度は、北向きの残り区間
及び南向き区間の一部が整備される予定です。
併せて、阪急京都線の高架部分の早期事業化
に向けて働きかけていきます。

府道豊中岸部線
～2車線化及び歩道整備が完了～

（岸部中工区）

　河川改修や歩道整備、関大前駅ホームの拡
幅等、上の川周辺のまちづくりについて大阪
府・吹田市を中心に検討が進められています。
　今年度は、豊津駅から蓮花寺橋を中心に歩
道整備及び上面利用に関する検討が引き続き
実施され、年内を目途に方向性が示される予
定です。

上の川周辺のまちづくり
～河川とまちづくり一体整備を検討～

　狭隘な歩道の拡幅に向け、昨年度、橋の耐
震及び落橋防止工事が実施されました。
　本年５月末で一旦工事は完了し、出水期明
けの本年秋から下流側の歩道拡幅工事が始ま
ります。
　現在約1.5mの歩道が、約４mに拡幅される
予定です。また街灯等も新設される予定です。

新京阪橋
～耐震工事が完了、歩道拡幅へ～

22PART

維新の挑戦

大阪・関西の強みや魅力を世界に向けて発信、大阪を世界に知らしめる絶好の機会となる。
また、大きな経済効果が期待でき関西経済活性化の弾みにもなる。

日程  2019年6月28日・29日の2日間
会場  インテックス大阪（大阪市住之江区）

参加国
G7（仏・米・英・独・日・伊・加・欧州連合（EU））に加え、 露・中・印・ブラジル・
メキシコ・南ア・豪・韓・インドネシア・サウジアラビア・トルコ・アルゼンチン
（メンバー国以外にも、招待国や国際機関などが参加）

我々は、超党派の万博議連や
維新府議団プロジェクトチームの活動を通じて、
万博誘致の実現を目指しています。

国内機運UP&関係国アプローチ国内機運UP&関係国アプローチ

万博議連で在大阪モンゴル国総領事館を訪問万博議連で在大阪モンゴル国総領事館を訪問


